

25. August 1950.

An die

Bayer. Akademie der Wissenschaften,

M ü n c h e n 23

Maria Josepha-Str. 11

Betr.: Jahrbuch 1950, Bericht der Monumenta Germaniae Historica

In Beantwortung des dortigen Schreibens vom 25. August kann ich nur wiederholen, dass der Jahresbericht der Monumenta Germaniae Historica satzungsgemäss erst nach der Sitzung der Zentraldirektion, also Ende September -Anfang Oktober erstattet werden kann. Ich muss unter diesen Umständen darauf verzichten, dass der Bericht noch im Jahrbuch 1950 erscheint und muss bitten, ihn für das nächste Jahr zurückzustellen.

Bei dieser Gelegenheit darf ich noch betonen, dass die Monumenta Germaniae Historica keine Kommission der Bayer. Akademie der Wissenschaften sind, die ja auch für den Unterhalt des Instituts keine Geldmittel zur Verfügung stellt. Vielmehr wird der Jahresbericht nur auf Wunsch der in der Zentraldirektion vertretenen Mitglieder der Akademie jeweils im Jahrbuch abgedruckt.

In vorzüglicher Hochachtung

*Hinschreiben!*

*Durch Freilisten!*

*B.*